

第37回 運動会 10月6日(日)

「みんなで団結! はまゆう魂!!」

今年の運動会は、高等部の「'2013' 高等部リレー」で幕開けとなりました。スピード感溢れる迫力あるレースに続き、小学部の「よ~い、どん!!」、中学部の「中学部リレー! 2013」とそれぞれの年齢に応じて走る種目が展開されました。一人ひとり、ゴールを目指して一生懸命走りました。

他にも、小学部はかわいい衣装を着ての「みんなでかわいく★なめこダンス!!」、中学部の学年対抗綱引き「いつ引くの? 今でしょ!」、保護者・卒業生による「ワンピースリレー <リレー王に おれはなる>」など、集まったみんなが汗を流して体を動かし、見る人も思わず笑顔で感動を覚える競技の数々が繰り広げられました。



最後の締めは、恒例となっている高等部全生徒による「組体操~新~」。92人が、それぞれ自分のできるパートを受け持ち、全員で一つの作品を次々と作り上げていきました。最後に、3段の大きな塔が完成したときには、ひととき大きな拍手が運動場に響き渡りました。

今年も、児童生徒のみんなは、長い間練習してきた成果を存分に出しきって、秋の一大イベントを終えることができました。

中学部3年生修学旅行(東京方面) 10月23日(水)~25日(金)

この季節には異例の台風接近の中、中学部3年生14名は、2泊3日で東京方面に修学旅行に行きました。雨の中の旅行が予想されましたが、1日目のスカイツリーは曇り空のもと、東京の景色を遠くまで見ることができました。2日目のディズニーランドは、小雨も降りましたが、午後からは雨も上がり、パレードも見ることができました。悪天候を予想してか、入場者は少なく、アトラクションもたくさんまわることができました。ホテルでは、夕食の後にカラオケやトランプ、お菓子を食べて話をするなど記憶に残る楽しい思い出をたくさん作ることができました。3日目は、台風のためお台場等見学をキャンセルして、早い便で帰ってきました。メインのスカイツリー、ディズニーランドで十分な活動ができたので、みんなの顔は晴れやかで、満足気でした。



特別支援学校の部「最優秀賞」受賞

紀の国わかやま国体・わかやま大会絵画コンクール

紀の国わかやま国体・わかやま大会開催に向け実施された絵画コンクールに、中学部美術Dグループの6人がチャレンジし、その中で、1年生の柳 秀豪君 の作品が、特別支援学校の部で最優秀賞に選ばれました。

柳君は、まず、大きく迫力ある大会キャラクター「きいちゃん」を描き、いろんな絵を参考にして、手に聖火を持たせました。バックは、自分の好きな「乗り物」(電車、バス)を入れ、野山の風景をコンテで描き、絵の具で色づけしました。描く物、色づけ等迷ったときは、先生にヒントをもらいながら一生懸命に描きました。



最優秀賞に入った作品は、今後、紀の国わかやま国体のホームページに掲載されるとともに、ポスター、ガイドブックなどの広報資料等に広く活用されます。自分の描いた絵が認められ、みんなに見てもらえるということで、本人にとって、喜びとともに大きな自信となったようです。

11
月
予
定

- ◇ 1日(金) 県支援学校体育連盟陸上競技大会(紀三井寺陸上競技場)
- ◇ 17日(日) 第35回文化祭(午前: 舞台発表、午後: 作業、生徒会、育友会バザー)
- ◇ 15日(金)・17日(日) 作品展示(本校児童生徒、育友会、上富田町の小中学校児童生徒作品)
- ◇ 11月21日(木)~22日(金) 修学旅行(小学部6年生)